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Résumé. 

Au cours des dernières décennies, la notion de développement durable s’est 

impose comme un nouvel impératif de l’action publique urbaine, touchant ainsi les 

aménagements du territoire et de l’urbanisme. L’urbanisme durable est devenu un des 

thèmes majeur, ou le développement durable trouve son application au niveau des 

villes, ou à une échelle plus petite celle d’un quartier là où Développement urbain 

durable est plus applicable est réalisable. 

Afin d’appliquer le développement durable, consistant à protéger 

l’environnement et à utiliser rationnellement les ressources exceptionnels, il nous 

convient de créer des Eco quartier qui apparaît finalement avant tout comme un 

nouveau modèle urbanistique pour le grand public pour but de minimiser les impacts 

sur l’environnement, visant généralement au moins une autonomie énergétique,  

cherchant à diminuer son empreinte écologique et basé essentiellement  sur la 

végétation qui représente les poumons de chaque cité, espace de liberté La présence de 

cet espace vital est indispensable au bien-être des populations humaines, car son 

absence se présente comme un phénomène qu’il faut analyser.  

 

Mots clés. Développement durable, Urbanisme durable, Ville, Eco quartier, Empreinte 

écologique, Végétation. 

Abstract. 

In recent decades, the concept of sustainable development has emerged as a new 

imperative of urban public action, affecting land development and urban planning. 

Sustainable urban became one of the major themes, or sustainable development finds 

its application in cities, or a smaller scale that of an area where sustainable urban 

development is more applicable is achievable. 

In order to implement sustainable development, of protecting the environment 

and rational use of unique resources, should we create Eco neighborhood that finally 

appears primarily as a new urban model for the general public designed to minimize 

impacts on the environment, usually for at least one energy independence, seeking to 

reduce its environmental footprint and essentially based on vegetation representing the 

lungs of each city, free space the presence of this living space is essential to the well-

being human because his absence is as a phenomenon that must be analyzed. 

 

Keywords. Sustainable development, sustainable urban, city, eco-neighborhood, Footprint, 

vegetation 

 


